



WOODSTOCK ACADEMY | 20. - 26. AUGUST 2023

Woodstock Academy 2023 Eine unvergessliche Woche im Brixental!

Von 20. bis 26. August waren etwa 300 Musikantinnen und Musikanten aus 6 Nationen im Brixental zu Gast. Sie alle widmeten sich der musikalischen Fortbildung, dem gemeinsamen Musizieren, dem lustigen Beisammensein und der Musik in allen Formen und Farben. Die dritte Woodstock Academy war ein voller Erfolg und schon jetzt freut man sich auf die vierte Ausgabe im Jahr 2024, wenn es von 18. bis 24. August wieder heißt: Gemeinsam. Fort. Bilden. Hier ein kleiner Rückblick und die erste Vorschau!

Gemeinsam.Fort.Bilden.

Das war die Woodstock Academy 2023: Gemeinsame Fortbildung, gepaart mit dem unvergleichlichen Woodstock-Feeling. Ein Mantra, das noch immer nachschwingt, wenn wir an die gemeinsame Woche in den drei Orten Brixen, Kirchberg und Westendorf denken. Von 20. - 26. August 2023 waren **knapp 300 TeilnehmerInnen** aus Österreich, Deutschland, Italien, Liechtenstein, Frankreich und der Schweiz im Brixental zu Gast um die Musik in den Mittelpunkt zu stellen. **Mehr als 120 Workshops** und Kurse für 25 Instrumente und Interessensgruppen standen auf dem Programm. **45 DozentInnen** vermittelten ihr Wissen und Können an TeilnehmerInnen aller Altersklassen. Von einem **13 Jahre jungen Teilnehmer** bis hin zu einem **78-jährigen** war jedes Alter und jedes spielerische Niveau dabei.

Eine Region, unzählige Möglichkeiten

Als Austragungsort für die Kurse und Workshops dienten die drei Orte **Brixen, Kirchberg** und **Westendorf**. In Schulen und Musikheimen, in Pfarrsälen und Probeheimen, ja sogar in einer Schnapsbrennerei wurde unterrichtet. Egal ob am Berg oder im Tal - die Woodstock Academy brachte eine Woche lang Musik in die Region. Gemeinsam mit dem **Tourismusverband Brixental** und den vielen Vereinen und Verantwortlichen der Region konnten auch dieses Jahr Orte geschaffen werden, an denen das offene Miteinander ebenso wie die konzentrierte musikalische Fortbildung möglich waren. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle den herzlichen Gastgebern und allen beteiligten Personen!

Abendprogramm & Konzerte

Doch so wichtig die gemeinsame Fortbildung, so essentiell auch der Spaß an der Sache. Darum war die Woodstock Academy bespickt mit zahlreichen Highlights und abendlichen Veranstaltungen, bei denen sich die TeilnehmerInnen und DozentInnen in lockerer Atmosphäre austauschen konnten und zu denen auch Einheimische und TagesbesucherInnen eingeladen waren. Am Sonntag traf man sich erstmals beim **Eröffnungskonzert mit den Original Woodstock Musikanten und dem Woodstock Oberkrainer Mob**. Sollte es am Sonntag noch Berührungssängste gegeben haben, waren diese am Montag definitiv verfliegen. Denn beim **Musikantenstammtisch im Alpenrosensaal Westendorf** war es lustig, gesellig und gemeinschaftlich. TeilnehmerInnen sowie DozentInnen musizierten unter der Anleitung von Manfred Hirtenlehner und ließen ihrer musikalischen Inspiration freien Lauf. Am Dienstag spielte das Ensemble **Federspiel** in der arena365 in Kirchberg auf. Ein Konzert, bei dem Klang und Farbenspiel in einem beeindruckenden Wechselspiel einander näherkamen. Am Mittwoch wurde beim **Brixner Mittwochsfest mit Brassaranka** bis in den späten Abend hinein gefeiert, am Donnerstag wurde unter der Anleitung von Hermann Härtel der Abend mit Volkstänzen und Volksmusik verbracht und am Freitag fand die Woodstock Academy schließlich mit der **Woodstock Night** ihren Abschluss. Es spielten Ensembles, bestehend aus **Academy TeilnehmerInnen** sowie die **Kaiser Musikanten** und **Viera Blech**.

Hütt'nmusi und Wetterglück

Schöne Musik, gute Laune und das perfekte Wetter - während der gesamten Academy Woche war es im Brixental hochsommerlich warm und die TeilnehmerInnen konnten nicht nur in den Klassenräumen üben und musizieren, sondern nutzten das gute Wetter auch für **Musik am Berg und auf den Hütten in der Region**. Dienstag bis Freitag wurde nachmittags auf den Hütten der Region musiziert. Auf dem Programm stand ein Weisenblasen rund um den Filzalmsee, aber auch Ensemble-Auftritte auf den Sonnenterrassen am Berg. Die TeilnehmerInnen selbst konnten dabei das Erlernte direkt während der Woche beim gemeinsamen Musizieren zum Besten geben. Ein Erlebnis für MusikantInnen und ZuhörerInnen zugleich! Wer nicht selbst musizierte, konnte mit der 6-Tage Bergbahnkarte die Berge der Region erklimmen und alle Lifte der Bergbahnen **KitzSki** und **SkiWelt Wilder Kaiser-Brixental** nutzen. Während der gesamten Woche war auch der Instrumentenhersteller und langjährige Partner des Woodstock der Blasmusik, **Buffet Crampon**, zu Gast und zeigte in unterschiedlichen **Instrumentenausstellungen** eine breit gefächerte Auswahl an Instrumenten. Klarinetten und Saxophone konnten sogar für einen **Reparaturservice** vorbeigebracht werden. Es war also auch außerhalb der Klassenzimmer immer was los!

Ausblick 2024

Die Euphorie ist groß und die Woodstock Academy 2023 war für TeilnehmerInnen, DozentInnen und Gäste wieder eine bereichernde Woche. Musik und Woodstock-Feeling, herzliche Menschen und das Gemeinsame standen hier eine Woche lang im Mittelpunkt und hinterlassen eine große Portion Vorfreude auf das nächste Jahr. Denn auch 2024 steht wieder ein buntes Programm am Plan. Die künstlerischen Leiter Simon Ertl und Matthias Schorn arbeiten schon jetzt an neuen Ideen und das bewährte DozentInnen-Team wird auch 2024 wieder im Einsatz sein.

Ab sofort kann das Basispaket 2024 unter app.woodstockacademy.at gebucht werden, bis 30. November gilt der Frühbucherrabatt und ab 1. Dezember 2023 geht der Stundenplan für's nächste Jahr online.

Woodstock Academy 2024

18. - 24. August 2024

Brixen | Kirchberg | Westendorf

bis 30. November 2023 | 350,- für das Basispaket

ab 1. Dezember 2023 | 395,- für das Basispaket & Stundenplan 2024 online verfügbar

Buchung und alle Infos zum Programm unter www.woodstockacademy.at

www.woodstockacademy.at